



PUBLIER IMMEDIATEMENT  
LUNDI, LE 14 JANVIER 1963.

B.2

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui que les gouvernements du Canada et de la République de Corée ont décidé d'un commun accord d'établir des relations diplomatiques officielles, pour renforcer les liens d'amitié qui unissent les deux pays. M. Soo Young Lee, qui conservera son poste d'observateur permanent de la République de Corée auprès des Nations Unies, sera le premier ambassadeur de son pays au Canada.